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ACTA CD 21/2018.- En la Ciudad de San Salvador, a las diez horas del día veintitrés  de mayo 3 

del año dos mil dieciocho. Siendo estos el lugar, día y hora señalados para celebrar Sesión 4 

Ordinaria del Consejo Directivo de la Caja Mutual del Abogado de El Salvador, se establece el 5 

quórum siguiente: Director Presidente: Doctor Luis Arturo Zaldívar Romero, Director 6 

Vicepresidente: Doctor Manuel Antonio Díaz Pineda, Directores Propietarios: Licenciada Ana 7 

Elsa Jaimes de Corleto, Licenciado Wilfredo Estrada Monterrosa y Licenciado Carlos Antonio 8 

Elías Berríos, Directores Suplentes: Doctor Carlos Alexis Portillo Alvarez.- Ausentes con excusa: 9 

Licenciado Rey Jaoquín Nóchez Peña y Licenciado Israel Antonio Casoverde Menéndez.  El 10 

Doctor Portillo Alvarez, sustituye al Licenciado Nóchez Peña.-Preside el Doctor Luis Arturo 11 

Zaldívar Romero, Director Presidente de este Consejo, quien somete a consideración de los 12 

asistentes y por cuestión de orden, la agenda siguiente: I. APROBACION DE AGENDA.- II.- 13 

CONSIDERACION DEL ACTA CD 20/2018.- III.- INFORMES DE LA PRESIDENCIA.-  14 

IV.- INFORMES DE LA GERENCIA.- V.- INFORMES DEL COMITÉ DE COMPRAS.- 15 

VI.- VARIOS. I.- APROBACION DE LA AGENDA.- La agenda propuesta fue aprobada.- II.- 16 

CONSIDERACION DEL ACTA CD 20/2018.- Se dió lectura al acta mencionada y  fue  17 

aprobada.-  III.-  INFORMES DE LA PRESIDENCIA.- El Doctor Luis Arturo Zaldívar 18 

Romero,  informa: que por medio de correo electrónico ha recibido una invitación al Foro 19 

Ciudadano “Presupuesto por Programas con Enfoque de Resultados en El Salvador,  que se 20 

llevará a cabo el jueves treinta y uno de mayo del presente año, en el Hotel Sheraton Presidente 21 

y considera conveniente que sea el Jefe de la Unidad Financiera quien represente a la Caja en 22 

dicho evento, por la naturaleza del mismo. El Consejo Directivo ACUERDA:  Comisionar al 23 

Licenciado Carlos Durán Alvarez, Jefe de la Unidad Financiera, para que asista al Foro 24 

Cuidadano “Presupuesto por Programas con Enfoque de Resultados, en la fecha y lugar 25 

señalados.- IV.- INFORMES DE LA GERENCIA. El Licenciado Jesús Reynaldo Machado 26 

Escalante, informa: a) Que en nota de fecha veintiuno de los corrientes el Licenciado Adrián 27 

Melendez Quijano, informa que  del fallecimiento de la Licenciada Sandra Ivette Meléndez 28 

Quijano, con fecha dieciséis de mayo del presente año y solicita el pago de los gastos funerarios 29 

que fueron cancelados por su persona, por un monto total de Un Mil Sesenta y Ocho punto 30 

Sesenta Dólares de los Estados Unidos de América, gastos que comprueba por medio de las 31 



facturas correspondientes.- Que la Licenciada Sandra Ivette Meléndez Quijano,  estaba afiliada a 1 

la Caja, desde  el mes de marzo de dos mil diez, con un Seguro de Vida por Ocho Mil  Dólares  2 

de los Estados Unidos de América  y Auxilio de Sepelio por la cantidad de Un Mil Ciento 3 

Cuarenta y Dos punto Ochenta y Seis  Dólares de los Estados Unidos de América.- El Consejo 4 

Directivo ACUERDA:  Páguese el auxilio de sepelio generado por el fallecimiento de la 5 

Licenciada Sandra Ivette Meléndez Quijano, hasta por la cantidad comprobada mediante las 6 

facturas presentadas, por el Licenciado Adrián Meléndez Quijano, la cual asciende a Un Mil 7 

Sesenta y Ocho punto Sesenta Dólares de los Estados Unidos de América, y la cantidad excedente 8 

a la beneficiaria designada para tal efecto, en el registro de beneficiarios correspondiente. 9 

Quedando pendiente el pago de la prestación de seguro de vida; b) Que mediante memorándum 10 

de  fecha dieciséis de mayo del presente año, el Doctor Roberto Fernando Henríquez Córdova, 11 

remite el análisis médico  en base a la declaratoria de salud presentada por el Licenciado Luis 12 

Eduardo Canizales. Según el Doctor Henríquez Córdova, el Licenciado Luis Eduardo Canizales, 13 

de veintinueve años de edad, sufre de asma bronquial y presenta exámenes de laboratorio clínico 14 

y lectura de rayos x de tórax AP, los cuales reportan que su condición clínica se encuentra 15 

hemodinamicamente estable, por lo que sugiere aceptarlo como afiliado a esta institución y 16 

permitir que acceda a los seguros solicitados. El Consejo Directivo ACUERDA: autorizar el 17 

ingreso como afiliado del Licenciado Luis Eduardo Canizales; c) Que hasta la fecha se han 18 

inscrito nueve  afiliados para participar en el curso “Los Recursos en Materia de Familia”, que se 19 

ha programado para iniciar  el próximo sábado nueve de junio del presente año, en las 20 

instalaciones de la Caja. El Consejo Directivo toma nota.- V.- INFORMES DEL COMITÉ DE 21 

COMPRAS  E INVERSIONES. El Doctor Manuel Antonio Díaz Pineda, en representación del 22 

Comité, informa: a) que se han remitido las cotizaciones para la elaboración de recibos 23 

provisionales de pago, para uso de promotoras y cobradores, de las empresas: Formularios 24 

Estándar, BGM Editores e Impresos Rosales. El Consejo Directivo ACUERDA:  autorizar la 25 

elaboración de ocho mil recibos provisionales,  impreso en papel químico a una tinta, original y 26 

copia, a la empresa BGM Editores, por el precio total de Trescientos Setenta y Siete punto 27 

Cuarenta y Dos Dólares de los Estados Unidos de América, IVA incluido; b) Que también se 28 

presentan las cotizaciones para el traslado de la planta telefónica y conmutador en Agencia 29 

Central, de las empresas MC Ingeniería, S.A. de C.V., SENCOM y Erika Mariela Serrano 30 

Rodríguez. El Consejo Directivo ACUERDA: Aceptar la propuesta presentada por MC 31 



Ingeniería, S.A. de C.V., por incluirse dentro de la misma, además del traslado de la planta 1 

telefónica y conmutador, el traslado del  equipo E1 de la empresa Claro y el  cambio del sistema 2 

de lámparas a luces led,  por el monto total de Trescientos Cincuenta y Siete  punto Treinta Un 3 

Dólares de los Estados Unidos de América.- VI.- VARIOS. a) El Licenciado Wilfredo Estrada 4 

Monterrosa, comunica que  el próximo mes de octubre del presente año, se llevará a cabo el 5 

examen de notariado en la Corte Suprema de Justicia, por lo que propone se imparta un curso 6 

preparatorio  a los afiliados, debiendo presentar para  la próxima sesión, la propuesta respectiva 7 

para dicho curso.- El Consejo Directivo ACUERDA: Que la Gerencia en conjunto con el 8 

Licenciado Wilfredo Estrada Monterrosa, presenten dicha propuesta; b) Que la Unidad 9 

Financiero Contable presenta las disponibilidades bancarias a esta fecha. El Consejo Directivo, 10 

toma nota.-  No habiendo más que hacer constar,  de esta manera concluye esta acta, la cual 11 

firmamos. 12 
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Dr. Luis Arturo Zaldívar Romero  Dr. Manuel Antonio Díaz Pineda 17 

Director Presidente. Director Vicepresidente.  18 

 19 

 20 

 21 

 22 

Licda. Ana Elsa Jaimes de Corleto Lic. Wilfredo Estrada Monterrosa 23 

Directora Propietaria.              Director Propietario. 24 
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Lic. Carlos Antonio Elías Berríos                    Dr. Carlos Alexis Portillo Alvarez 29 

Director Propietario.  Director Suplente 30 
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